

# Erika Schellong: „Aquarelle“



Im Februar und März zeigt das UKM Bilder der Ärztin Frau Dr. Erika Schellong auf der Ebene 05 West des Zentralklinikums.

Nach ihrem Studium in Halle/Saale und ihrer Promotion absolvierte sie ihre Medizinalassistentenzeit in verschiedenen Kliniken des Universitätsklinikums Münster. Darüber hinaus war sie bis 1992 Dozentin an der Ev. Ausbildungsstätte für Sozialpädagogik und der Ev. Krankenpflegeschule Münster. Zwischen 1957 und 1965 Geburt ihrer fünf Kinder. Die ersten Anregungen zum Malen erhielt Erika Schellong als Kind von ihrem Vater, aber erst 1992 begann sie sich intensiv mit der Malerei zu beschäftigen.

Sie bildete sich fort in verschiedenen Techniken der Aquarell- und Pastellmalerei, im Zeichnen, japanischer Tuschemalerei und Acryl. Ihr Schwerpunkt liegt seit 20 Jahren in der Aquarellmalerei. Ihre Bilder von Landschaften, Stillleben, Blumen und anderen Motiven wirken träumerisch und schwebend, ein Ergebnis ihrer Malweise: sie arbeitet rasch mit relativ viel Wasser, so behalten die Blätter etwas skizzenhaftes und flüssiges im Ausdruck.

Wir laden herzlich ein!

**ORT: EBENE 05 WEST, ZENTRALKLINIKUM**  
**WANN: FEBRUAR / MÄRZ 2013**